En outre, M. Kelleher a mentionné que Mme Qian s'était précédemment montréeintéressée par la possibilité d'investissements canadiens dans de grands projets d'aménagement hydroélectrique en Chine. M. Kelleher a annoncé que, afin d'explorer ce secteur de coopération, son Ministère avait demandé à R.L. Walker and Partners de lui préparer un rapport sur le niveau d'intérêt des investisseurs canadiens et sur les éventuelles modalités d'une telle participation.

Dans ce contexte, Mme Qian a confirmé que son ministère venait de signer un accord avec la Banque de Montréal en vertu duquel la Banque sera nommée le conseiller financier du ministère des Ressources en eau et de l'Energie électrique. M. Kelleher s'est dit heureux de cette nouvelle.

Toutes les activités susmentionnées, ainsi que l'octroi par le Canada de 1,6 million \$ pour l'étude de faisabilité de certaines parties du projet hydroélectrique des Trois Gorges, tel qu'annoncé par l'Honorable Monique Vézina, représentent la réponse du Canada à des demandes précédentes de la Chine dans des domaines qui pourraient se prêter à une coopération entre les deux pays.

Le ministre du Commerce extérieur a souligné que ces mesures étaient les plus récentes d'une série d'initiatives commerciales et d'aide au développement prises par le gouvernement, par le biais de son Ministère, pour appuyer les entreprises canadiennes sur des marchés prioritaires comme la Chine. M. Kelleher avait précédemment annoncé que le nombre des délégués commerciaux de l'Ambassade du Canada à Beijing sera sensiblement augmenté et qu'un consulat du Canada sera bientôt ouvert à Shanghai.